

# *Reitera Evo Morales compromiso con el sector deportivo boliviano*

---



La Habana, 5 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró este lunes su compromiso de garantizar el desarrollo del sector deportivo en la nación suramericana.

Al inaugurar los Juegos Estudiantiles Plurinacionales (nivel secundario) en el departamento de Cochabamba, Morales precisó que es una obligación de las autoridades locales de conjunto con el gobierno de ayudar a los jóvenes atletas.

El deporte es el mejor instrumento de integración, además de ser el principal entretenimiento para la vida, pues ofrece salud, disciplina y constancia, señaló.

Bolivia necesita estudiantes que sean humildes, pero inteligentes y amables, y eso lo podemos alcanzar a través de la actividad física, indicó Morales.

El Jefe de Estado expresó su respeto por los profesores que preparan a estos jóvenes con tanto cariño y sacrificio, y adelantó que estos maestros serán premiados por su trabajo.

Es hora -dijo el mandatario indígena- de entrenarnos para futuras competiciones en la arena internacional. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/104604-reitera-evo-morales-compromiso-con-el-sector-deportivo-boliviano>



**Radio Habana Cuba**